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ABSTRAK 

Firda Amaliyah, Strategi Sekolah Dalam Membentuk Siswa Berkarakter 

Islami dan Berwawasan Multikultural (Studi Kasus : SMA Bakti Mulya 400). 

Skripsi, Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu 

Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2021 

 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena Indonesia sebagai negara 

mayoritas muslim yang sudah seharusnya memiliki nilai-nilai islami sehingga akan 

terbentuk karakter islami dalam masyarakat muslim dan keberagaman yang dimiliki 

Indonesia namun banyak sekali masyarakat Indonesia yang belum bisa menjaga 

keberagaman Indonesia dan identitas negaranya sebagai negara mayoritas muslim. 

Pendidikan dianggap mampu untuk mengatasi permasalahan tersebut melalui 

kurikulum sekolah. Sehingga tujuan penelitian ini dilakukan ialah untuk 

mengetahui srategi yang dilakukan sekolah sebagai lembaga pendidikan dalam 

membentuk siswa berkarakter islami dan berwawasan multikultural, kemudian 

faktor pendukung dan  faktor penghambat dalam pembentukkan karkater islami 

berwawasan multikultural. 

Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif kualitatif dengan 

pendekatan studi kasus. Penelitian ini dilakukan di SMA Bakti Mulya 400. Adapun 

teknik pengumpulan data yang digunakan ialah observasi, wawancara, kuesioner, 

dan studi dokumentasi. Teori yang digunakan dalam penelitian ini ialah teori 

strategi, sekolah, karakter islami, dan pendidikan multikultural.  

Hasil penelitian yang dilakukan di SMA Bakti Mulya 400 menunjukkan 

bahwasanya Strategi pembentukan karakter islami dan berwawasan multikultural 

dilakukan melalui hidden curriculum dan written curriculum dengan 

mengimplementasikannya ke dalam kegiatan Intrakurikuler (mata pelajaran 

Pendidikan Agama Islam), kegiatan intrakurikuler (pembiasaan melalui Islamic and 

Qur’anic Programme dan Nationalisme and Patriotisme Programme), serta kegiatan 

ekstrakurikuler. Karakter islami yang dibentuk lebih mengarahkan kepada nilai 

illahiyyah sedangkan nilai-nilai multikultural yang ditanamkan yaitu toleransi, 

keadilan, dan demokrasi. Adapun faktor pendukungnya dari internal berupa 

program sekolah, sarana dan prasarana sekolah, serta sekolah yang memberikan 

ruang kepada siswa, kedewasaan siswa, rasa keingintahuan siswa, sikap 

keterbukaan siswa. Sedangkan fakor eksternalnya berupa level pendidikan orang 

tua yang tinggi. Kemudian faktor penghambat dari internal berupa sistem 

pembelajaran jarak jauh dan faktor penghambat dari eksternal berupa pengaruh 

lingkungan. 

Kata Kunci : Sekolah, Karakter Islami, Wawasan Multikultural 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

 

Firda Amaliyah, School Strategies in Forming Students with Islamic 

Character and Multicultural Insights (Case Study: Bakti Mulya 400 Senior 

High School). Thesis, Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, 

Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta. 2021 

 

This research is motivated by the phenomenon of Indonesia as a Muslim-

majority country which should have Islamic values so that Islamic character will be 

formed in Muslim society and the diversity that Indonesia has, but there are many 

Indonesians who have not been able to maintain Indonesia's diversity and its 

country's identity as a Muslim-majority country. Education is considered capable 

of overcoming these problems through the school curriculum. So that the purpose 

of this research is to find out the strategies that schools as educational institutions 

do in forming students with Islamic characters with a multicultural perspective, then 

the supporting factors and inhibiting factors in the formation of Islamic characters 

and multicultural insight.  

This research is a descriptive qualitative research with a case study 

approach. This research was conducted at SMA Bakti Mulya 400. The data 

collection techniques used were observation, interview, questionnaire, and 

documentation study. The theory used in this research is strategy theory, school, 

Islamic character, and multicultural education.  

The results of research conducted at SMA Bakti Mulya 400 show that the 

strategy of forming Islamic character with a multicultural perspective is carried out 

through a hidden curriculum and a written curriculum by implementing it in 

intracurricular activities (Islamic religious education subjects), intracurricular 

activities (habituation through the Islamic and Qur'anic Program and Nationalism 

and Patriotism Program, as well as extracurricular activities. The Islamic character 

that is formed is more directed towards illahiyyah while the multicultural values 

instilled are tolerance, justice, and democracy. The supporting factors from 

internally are school programs, school facilities and infrastructure, and schools. 

which gives space to students, student maturity, a sense of student curiosity, 

openness attitude of students. While the external factor is a high level of parental 

education. Then the internal inhibiting factor is the distance learning system and n 

external inhibiting factor in the form of environmental influences. 

 

Keywords: School, Islamic Character, Multicultural Insights 

 

 

 

 



 

 

 الملخص 
 

فيردا أماليا ، استراتيجيات المدرسة في تكوين الطلاب ذوي الطابع الإسلامي مع رؤى متعددة الثقافات  

الثانوية(. أطروحة ، جاكرتا: برنامج دراسة التربية الدينية   ۰۰٤)دراسة حالة: مدرسة باكتي موليا 

۲۰۲۱الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة جاكرتا الحكومية.   

لبحث مدفوع بظاهرة إندونيسيا كدولة ذات أغلبية مسلمة والتي يجب أن تكون لها قيم إسلامية  هذا ا

يسيا ، ولكن بحيث يتم تشكيل الشخصية الإسلامية في المجتمع الإسلامي والتنوع الذي تتمتع به إندون

هوية بلدها  هناك العديد من الإندونيسيين الذين لم يتمكنوا من ذلك الحفاظ على تنوع إندونيسيا و 

غلبية مسلمة. يعتبر التعليم قادرًا على التغلب على هذه المشكلات من خلال المناهج  كدولة ذات أ

الدراسية. بحيث يكون الغرض من هذا البحث هو معرفة الاستراتيجيات التي تقوم بها المدارس  

ثم العوامل  كمؤسسات تعليمية في تكوين الطلاب بشخصيات إسلامية بمنظور متعدد الثقافات ، 

 الداعمة والعوامل المثبطة في تكوين الشخصيات الإسلامية ذات البصيرة المتعددة الثقافات 

هذا البحث هو بحث نوعي وصفي مع منهج دراسة الحالة. تم إجراء هذا البحث في ثانوية بكتي موليا  

ابلات والاستبيانات ودراسات التوثيق. والمقإمبات. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة  

النظرية المستخدمة في هذا البحث هي نظرية الإستراتيجية والمدرسة والشخصية الإسلامية والتعليم  

 .متعدد الثقافات

تظهر نتائج البحث الذي تم إجراؤه في ثانوية بكتي موليا إمبات مائة الثانوية أن استراتيجية تكوين  

ة بمنظور متعدد الثقافات يتم تنفيذها من خلال منهج مخفي ومنهج مكتوب من  الشخصية الإسلامي

خلال تنفيذه في الأنشطة داخل المناهج )مواد التربية الدينية الإسلامية( ، داخل المناهج الدراسية. 

الأنشطة )التعود من خلال البرنامج الإسلامي والقرآني ، وبرنامج القومية والوطنية ، بالإضافة إلى  

الأنشطة اللامنهجية ، فالشخصية الإسلامية التي يتم تكوينها تتجه أكثر نحو الإنسان واللهية بينما قيم  

التعددية الثقافية المغروسة هي التسامح والعدالة والديمقراطية. أما بالنسبة للعوامل الداعمة الداخلية  

ة والمدارس التي توفر مساحة للطلاب ،  المتمثلة في البرامج المدرسية والمرافق المدرسية والبنية التحتي

لخارجي هو مستوى عالٍ من التربية  ونضج الطالب ، وفضول الطلاب ، وانفتاح الطلاب ، بينما العامل ا 

الوالدية. العامل المثبط الداخلي هو النظام. التعلم عن بعد والعوامل الخارجية المثبطة في شكل تأثيرات  

 بيئية. 

رسة ، الشخصية الإسلامية ، البصيرة متعددة الثقافاتالكلمات المفتاحية: المد   
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